



Würzburg, 25.11.2020

Liebe Eltern,

aufgrund der momentan hohen Corona-Fallzahlen im Teil-Lockdown möchten wir für den anstehenden Elternsprechabend verschiedene Formen anbieten.

Um gehäufte persönliche Kontakte für unsere Lehrkräfte, aber auch für Sie, die Eltern untereinander an einem allgemeinen Präsenz-Sprechabend zu vermeiden, möchte ich zunächst einmal an die **Sprechstunden der Lehrkräfte am Vormittag** erinnern. An diesen Tagen könnten sich bis zu 2 Personen im zeitlichen Abstand anmelden.

Wer einen Vormittagstermin nicht einrichten kann, hat die Möglichkeit, an einem Nachmittag bzw. am frühen Abend einen **telefonischen oder digitalen Termin mit der Klassenlehrkraft** zu vereinbaren. Die Klassenlehrerin kontaktiert Sie mit Terminvorschlägen zu einem telefonischen Gespräch bzw. zu einem Videogespräch über BigBlueButton.

Einige Klassenlehrkräfte bieten auch einen separaten, eigenen **Elternsprechabend in Präsenz** an. Die Lehrerin wird sich ebenfalls mit Terminvorschlägen in dann wechselnden Klassenzimmern unserer Grundschule an Sie wenden. Sollten Sie in diesem Fall aber selber ein Gespräch in Präsenz vermeiden wollen, können Sie es selbstverständlich auch telefonisch führen. Die Lehrkraft wird Ihnen beide Optionen zur Auswahl vorlegen.

Sollten Sie mit einer **Fachlehrerin sprechen wollen**, wenden Sie sich bitte per Email an uns: goethe-kepler-grundschule@wuerzburg.de . Wir werden Ihren Wunsch weitergeben.

Mit freundlichen Grüßen
Gabriele Brohm-Schlösser
Rektorin